
Circonscription Arcachon Nord École Elémentaire Lou Pin Bert
8 chemin du Mougnet

33114 Le Barp
ce.0333176y@ac-bordeaux.fr
05 57 71 55 05

Procès-Verbal
Conseil d’École n°2 du 15/03/2018

Présents :

Président-Directeur  de
l’école

Mme FAVIER-LAFAYE

Équipe enseignante : Mme ATIA (excusée) - Mme CHAMPAGNE -  - Mme VELISKA - Mme
LAURENT - Mme LE GALLO - Mme VANEL Mme OLLIVIER

Représentants parents
FCPE :

Mme QUERREC – Mr MOREAU – Mme LEMAIRE - Mme CORNU-
Mme CALVO

Représentants  de  la
Mairie :

Mme LALUQUE, Adjointe Commission affaires scolaires et jeunesse

Début de séance à 18H00 - Durée : 2h00

Secrétaires de séances
Mme VELISKA
Mme LAURENT

Validation du PV du 19/10/2017

Le PV a été validé par l'ensemble du conseil d'école

Prévision Répartition des effectifs sur la rentrée 2018
niveau Nombre d'élèves niveau Nombre d'élèves

CP 39 CM1 39

CE1 42 CM2 42
CE2 44 total 206

Projets de classe et actions communes

Le projet vélo : « maitriser son vélo en respectant les règles de sécurité »
Ce projet mené par les classes de Mme LAURENT et Mme FAVIER-LAFAYE se finalisera par une
sortie vélo jusqu’à l’école d’Haureuil (rencontre avec les élèves d’Haureuil+pique nique)
Date prévue :  le mardi 15 mai 2018 ( en cas de mauvais temps :le mardi 22 mai) 

La classe découverte
Tous les élèves de Mmes Champagne et Laurent participeront à la classe découverte du 4 au 6 juin 
2018 à Andernos.
Les objectifs de ce séjour seront découvrir le milieu marin et apprendre à vivre en collectivité
Participation par famille 55 euros
Nous remercions la Mairie, la FCPE et l’association Créart pour leur participation financière.

Ce projet classe découverte sera soumis à la validation de l’IEN.
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Les sorties de classe :

CM2 Mme VANEL Visite du centre de péage Vendredi 23 mars 2018

CE2 Mme FAVIER-LAFAYE
CM1/CM2 :Mme ATIA
CM2 :Mme VANEL
CE1/CE2 Mme LAURENT

Journée Rugby Vendredi 11 mai

CM2:Mme VANEL et ATIA Visite  du  collège  de
Marcheprime

Vendredi 25 mai

CM1/CM2 :Mme ATIA
CM2 :Mme VANEL

Défi lecture avec les classes de
6ème  du  collège  de
Marcheprime

Jeudi 07 juin

CM1/CM2 :Mme ATIA
CM1 : Mme VELISKA

Visite de Saint Emilion Vendredi 08 juin

Tutorat CP/CM2
Un tutorat entre les élèves des classes de CP et CM2 est mis en place depuis la rentrée 2017. Ce
projet a pour objectif de mieux intégrer les CPs dans leur nouvelle école et de responsabiliser les
élèves de CM2.
Les activités proposées autour de ce tutorat ont été les suivantes :
sorties dans les bois,Land art, crackers de Noël, Carte de vœux, Masques, Grands Jeux.
L’équipe enseignante a pu observer que les CM2 se sont très impliqués dans ce projet, ils ont établi
une très bonne relation avec les CPs
Ce projet sera renouvelé l’année prochaine .

L’exposition des arts plastiques
Lundi 2 juillet 2018
thème : l’arbre Pin Bert (végétaux, la matière..)
Un quizz sur les différentes productions artistiques  sera proposé par la FCPE

Conseil des élèves : conseil coopératif des élèves

Le premier conseil des élèves a eu lieu le jeudi 30 novembre 2017. Les élèves ont pu évoquer les 
problèmes qu’ils rencontraient en cour de récréation et à la cantine.

Lors du 2ème conseil des élèves, le jeudi 3 mai 2018, les élèves porteront leur réflexion autour d’une
thème  commun travaillé auparavant dans les classes :

Comment protéger mon environnement  au sein de l’école? 

Bibliothèque

La bibliothèque a été complètement rangée par Mme Patricia BOULOY, AVS (5h temps administratif).
Des parents de l’école maternelle et élémentaire ont aidé pour recouvrir les livres.

Ce lieu est devenu très plaisant et permet ainsi aux élèves de rentrer dans le monde des livres.

L’école remercie Mme BOULOY et les parents pour leur travail effectué dans la BCD

Sécurité école-Exercice incendie-PPMS risques majeurs

PPMS risques majeurs (incendie, tempête…)
Un exercice de confinement s’est  déroulé le 08 mars 2018 à l'école Lou Pin Bert (maternelle et
élémentaire). Lors de cet exercice, les élèves se sont confinés dans la salle du centre d’accueil.
Temps de l’exercice : 2min 50
RAS
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PPMS attentat-intrusion
exercice 07/12/2017
Lors  de  cet  exercice,  les  élèves  avec  leur  enseignante  se  sont  cachés  dans  un  lieu  défini
préalablement et ont tenu le calme et le silence.
Temps de l’exercice : 1 minute 30

Ces types d’exercices permettent aux élèves et aux personnels de l’école d’intégrer les réflexes de
sécurité.

Coopérative de l’école

Pour rappel, la coopérative de l'école est affiliée à l'OCCE.
L’Office Central de la Coopération à l’Ecole est une association nationale régie par la loi de 1901 
et agréée par l’Éducation Nationale au titre des “associations éducatives complémentaires de 
l’enseignement public”.

Cette année la mandataire est : Mme Ollivier secondée par Mme Vanel

Solde octobre 2017 : 1672,99 €
Solde mars 2018 : 3374,91  euros

Achats prévus   :
bonnets de bain , maillots de bain (taille 6 ans, taille 8 ans), ballons de rugby ( 15), 4 pompes pour 
les vélos, 2 bombes anti-crevaison,  plaques électriques, mini-four 

La coopérative de l’école a reçu 
• un don de la FCPE de 500 euros dont 300 euros pour la classe découverte des CE1/CE2 et 

CE1.
• un don de l’association Cré’art de 150 euros pour financer la classe découverte
• un don de l’association Cré art de 300 euros pour financer l’exposition des arts plastiques

Toute l’équipe de l’école remercie la FCPE et CRE ‘ART pour ces dons d’argent.

Fonctionnement de l'école

Points sur les derniers achats et travaux de la mairie
▪mobilier BCD+tables+chaises livrés 
▪plinthes de la salle de motricité remplacées
▪classe 2 : le battant du tableau à craies enlevé et fixé sur le mur 
▪permutation de la salle RASED avec la salle des maîtres.
 L’équipe enseignante remercie la mairie pour cette permutation de locaux

État d'avancement des demandes des Conseils d'école précédents

Demandes école Réponse mairie

Équiper les classes 1-2-3-5-6 d’un TBI 

Inscrits au budget 

municipal 2018

changer le mobilier scolaire de la  classe 5 : 30 bureaux, 30 chaises, 
30 casiers

achats 3 armoires : atelier classe 6 + classe 8

2 tables de ping-pong supplémentaires dans la cour de récréation 

20 range-vélos supplémentaires à l’extérieur

2 bancs pour l’espace de jeux + 1 banc extérieur de l’école

1 boite à pharmacie au fond de l’école

Installer une sonnerie extérieure plus audible pour faire rentrer les 
élèves de la cour de récréation

Demande à l’étude
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Installer un téléphone vers les classes 1-2-3-4 pour éviter tous les 
déplacements des enseignantes durant le temps de classe.

Demande à l’étude

Aménager une palissade ( cache-vue) entre l’établissement médical et 
la plaine de jeux

Une réponse sera 
apportée lors du 3ème 
conseil d’école

Bandes de bois à installer au dessus des porte-manteaux pour 
affichage des productions des élèves

Demande à l’étude

Poser des étagères dans la classe 2 et la classe 4 Demande à l’étude

Intervention de Mme Laluque : 
Suite au dossier «  sécurité aux abords de l’école » que la FCPE a présenté à la mairie, un véritable 
travail de collaboration s’est mis en place entre les parents et les élus de la ville.
Ce travail de réflexion a abouti à des aménagements et des projets pour améliorer la sécurité des 
enfants :

• panneaux de signalisation lumineux de passages piétons-lotissement Lucandreau
• un nouveau parking en face de l’école est inscrit au budget municipal 2018

Mme Laluque remercie les parents de la FCPE pour cette collaboration de qualité.

Questions des parents

1/ Sécurité 
- La FCPE souhaite savoir si des exercices 
incendie/intrusion sont prévus lors des APS et ALSH.

Réponse mairie :
 Deux exercices incendie à l’ ALSH ont
été organisées pendant les vacances de
février

-Un (ou des) jeune(s) du centre SESAME/Autisme 
ferai(en)t peur et/ou pipi du côté du grillage entre LPB et 
le centre.
Qu'en est-il de l'action de la mairie pour ajouter une haie 
ou un brise-vue ?

Réponse mairie :
Des palissades ont été demandées par
les enseignantes.
Mme  Laluque  se  renseigne  sur
l’évolution de la demande.

- APS/ALSH : Problèmes récurrents avec la porte et le 
nouveau système d’ouverture.
Des actions sont-elles prévues côté mairie pour y 
remédier?

Réponse mairie :
Mme  Laluque  prend  en  compte  cette
question.

Rythmes scolaires
- Quels retours suite au questionnaire de mai 2017 sur 
les rythmes scolaires ?

Réponse mairie :
Mme Laluque apportera une réponse au
3ème conseil d’école.

Prochain conseil d’école aura lieu le : lundi 18 juin 2018

 

Fait à …Le Barp…... le ……15 Mars 2018…

 

PV rédigé par Mme FAVIER-LAFAYE -Mme VELISKA- Mme LAURENT
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